

保健講話

令和6年9月5日

今年度は女性クリニック We! TOYAMA 産婦人科医の鮫島梓先生にお越しいただき、性に関する講話を実施しました。

今回の講話では、「性について知ろう」というテーマで、命の大切さや妊娠、避妊、ジェンダーなど、幅広い視点からお話をさせていただきました。SNSの普及により、情報が飛び交う毎日の中で、性に関する情報についても慎重に判断する必要性があり、性犯罪に巻き込まれないためにも正しい知識を身に付けることが大切であることを強く伝えて頂きました。一方でジェンダーについては、LGBTQをはじめとする性的マイノリティ当事者のことを理解、支援しようとする「アライ」になろうと伝えていただき、性の多様性を尊重し、社会の障壁を無くしていくことが大切であることを改めて学ぶ機会となりました。お礼の言葉で4年田中優斗さんは、「性について詳しく知ることができた。今後の生活に活かしていきたい。」と話してくれました。講話後のアンケートでは、「性に関する情報をすぐ鵜呑みにしないようにしたい。」「パートナーであっても、他人であっても嫌なことはしないようにしたい。」などの感想があり、有意義な講話となりました。



【感想】

- ・今後大切な人などができた時に間違った知識を使わないように慎重に行動したいです。
- ・普段の生活の中で必ず必要な知識だから、避妊や性自認などに対する理解を深めていきたい。
- ・性感染症など症状が分かりにくいものがあるので、たとえかかってなかったとしても遅くなる前に病院に受診するようにしたいと思いました
- ・今日お話ししてもらったことは、自分も他人も大切にするために有益なお話がたくさんあって、これからの生活で大切にしていきたいと強く思いました。